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Stimmt.

Spektakulär nämlich die Höhe der Niederlage in Dortmund.


… und die Hunteflammen waren dabei, live, 

     für spektakuläre 15 Euro inclusive Hallenticket


Mittwoch, 27. Dezember 2017, 15.00 Uhr, Araltankstelle Alexanderstraße.

Unser Fanbus startet mit 40 Hunteflammen und Gästen zum Punktspiel 
unseres Vfl gegen den BVB Dortmund Handball in der Sporthalle 
Wellinghofen.


Eine hohe Niederlage haben wir kassiert, so ist das im Sport. Aber als 
Hunteflamme finde ich, dass nach dem überraschend überragenden 
Neustart in die Saison 17/18 mit dem bis hierher unerwarteten 5. 
Tabellenplatz so etwas auch schon mal passieren darf, Abhaken das Ganze. 


Das Schönste an diesem Tag war deshalb auch die Fahrt im von uns 
gecharterten Fanbus.


Volle Hütte, Spaß. So muss 
das. 


Und an ordentlicher 
Verpflegung hat’s auch nicht 
gemangelt. 




Vorsichtshalber hatten wir die obligatorische Siegesfeier schon mal 
vorverlegt auf die Hinfahrt. Unser siebter Sinn?


Rechtzeitig zum Spielbeginn um 19.30 Uhr waren unsere Plätze  in der Halle 
eingenommenen und die zahlreichen Trommeln in Erwartung eines 
Feuerwerkes unseres VFL platziert.

Bis zum 5 : 5 lief ja auch alles erwartungsgemäß. Erst dann wurde es 
rabenschwarz. 

Dennoch: wir 40 hatten die Halle im Griff, von den Dortmunder Trommlern 
war kaum etwas zu hören, die  übrigen Fans hielten sich vornehm zurück.


Hier das Halbzeitfoto (von 
Joern): 

Einige skeptische 
Gesichter, einige glaubten 
wohl noch an die Wende.

Spielberichte gibt’s auf der 
Homepage der 
Hunteflammen, des VFL 
und bei NWZ-Online.


Die Rückfahrt um 21.30 Uhr verlief problemlos und kurzweilig. Trotz 
Niederlage war mächtig Stimmung im Bus, je nach Zone, versteht sich. In 
der Ruhezone vorn etwas gemäßigter als hinten in der Actionzone. 


Einige Daten zur Fahrt: Fahrstrecke rd. 500 Km, 40 Mitfahrer/innen, 8 
Trommeln, 2 Ratschen, 4 Tröten, unzählige Klatschpappen, die auch fleißig 
benutzt wurden, einige Biere, Wasser usw., paar Likörchen, einiges an 
Knabbereien; es hätte locker auch für eine längere Reise gereicht.


Fazit: Wieder mal eine erfrischende und erlebnisreiche Tour mit den 
Hunteflammen. Ich würde sagen: jederzeit gerne wieder.


Hunteflamme

Walter von Aurich

28. Dezember 2017


